
回例会

日　時

会　場 メールによる

書類作成 重田　信爾

確認事項

送信先 JIA大分地域会　会員（17名）

JIA大分地域会　協力会員（23社）

+Aメンバー

議　事

1 報告・連絡事項

・ 九州支部総会について（書面表決・委任、5月22日WEB形式開催）

新型コロナ感染症対策のため、WEB形式開催（5月22日(金)）

＊大分からの参加予定は、後藤靖二副支部長、三浦前会長、重田新会長

＊会員の皆様は、ハガキによる書面表決・委任の返信

・ 大分地域会活動について

新型コロナ対応の国・県・市およびJIA本部の方針を確認した上でできることを行って

いきます。なお6月例会の開催については、5月末までに決定し連絡いたします。

また、今後のこともありますので、この機会にJIA大分地域会でのWebを活用した活動

について検討を進めたいと思います。また、皆様の方でいいアイディアがございまし

たら、是非役員までご一報ください。

・ 学生支援企画について

学生支援企画について、現在会員の皆様にメールにて確認をお送りしています（5月

16日送信）。ご確認の上、ご意見がございましたら、5月22日（金）までにお知らせ

ください。

・ 豊生商事(株)様　協力会入会承認について

豊生商事(株)様の大分地域会協力会への入会について、4月19日付で本部より承認され

ました。次回例会等で改めてご紹介いたします。なお、大分地域会協力会員様は23社

となりました。引き続き、充実した情報交換が出来ればと思います。

2 その他

・ 協力会員の皆様へ

1） 会員等へイベント等の告知・ご案内がある場合は、事務局（髙橋幹事）へご連絡

下さい。

2） 例会時にセミナー・勉強会等の企画を行いたい方は、内容と開催希望時期を例会

担当（松田会員）へご連絡下さい。なるべく早めにお願いいたします。なお開催

月については、ご希望に添えない場合もございますのでご了承ください。
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3 新旧役員からのコメント

2020年度がスタートし間もなく2ヶ月となりますが、新型コロナウィルスの影響で、

1月22日の例会以降、一堂に集まっての例会が開催出来ておりません。

そこで、この書面をお借りして、新旧役員からコメントを記させて頂きます。

ご一読頂ければ幸いです。

○ 三浦逸朗　2018・2019年度会長

新型コロナウィルスの世界的な蔓延の中、本来であれば総会の中で、皆様にこの2年間

の当方の拙い地域会運営を支えて頂きました諸先輩方また旧役員、賛助会員の企業様に

御礼を申し上げるべきでしたが、書面となった事、大変心苦しく感じております。

すでに、皆様方も3密を避けた新しい生活スタイルが求められ、WEB会議を使う機会が

増えているのではないでしょうか。当方は、なかなか慣れず苦慮する日々を過ごしてお

ります。また、現場での打合せもしづらく、日々困惑しております。

このような中、新役員の皆様も、今後の地域会運営がしづらいであろうと予想されます

が、新たな発想で、地域会運営をして頂ければと期待しております。

最後になりますが、2年間地域会長として、皆様方には十分お役に立てなかったと思い

ますが、今後は、これまでの経験を活かし地域会運営に貢献できればと考えております。

2年間支えて頂きまして、大変ありがとうございました。

今後とも宜しくお願いします。

○ 重田信爾　2020年度会長

この度、地域会長に就任いたしました重田です。

この3月までの2年間は副会長・事務局として、皆様に大変お世話になりました。

様々なお力添えに、まずは御礼申し上げます。

そして今年度からは地域会長として、甚だ微力ではございますが、諸先輩の功績を受け

継ぎ、地域会運営に取り組んでまいります。任期中のかなりの期間、新型コロナウィル

スの状況をにらみながらの活動となると推察していますが、それを踏まえ皆様と共に、

諸活動を進めていきたいと考えています。三浦前会長をはじめ大分地域会会員の皆様、

協力会員の皆様、+Aメンバーの皆様には、引き続きご協力賜りますよう、お願い申し

上げると共に、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

○ 竹宮浩一郎　2020年度副会長

今年度より副会長（会計）を仰せつかりました竹宮です。

昨年度は幹事として皆様よりご指導を賜り、誠にありがとうございました。

この度はさらに大役を仰せつかり身の引き締まる思いがいたします。

より一層精進して参りますので、不慣れなところはございますがご指導ご鞭撻の程

よろしくお願い申し上げます。

○ 髙橋大介　2020年度幹事

この度、大分地域会の幹事を拝命致しました髙橋です。

重田新会長の後を引き継ぎ事務局を担当させていただくことになりました。

至らぬ点もあるかと存じますが、何卒宜しくお願い申し上げます。

以上。


